

## ■ Panmobil

[www.panmobil.de](http://www.panmobil.de)

### Scanner mit USB-Funktion

Der RFID- und Barcodescanner smartSCANNDY des Kölner Auto-ID Herstellers Panmobil ist weltweit der einzige Scanner, der sich bei der Datenübertragung wie ein USB-Stick verhält. Aufwendige Treiberinstallationen und Administratorfähigkeiten entfallen. Der Scanner wird einfach in den USB Port des Computers, des Staplerterminals oder sonstiger Geräte gesteckt. Dort werden die gescannten Daten problemlos z.B. in Microsoft Excel oder als Textdatei weiterverarbeitet. Über die integrierte Realtime-Clock speichert der Datensammler 1D und 2D Barcode- und RFID-Daten (HF oder LF) mit einem Zeitstempel ab. Das High-Tec Kameramodul des smartSCANNDYs liest bis zu 30.000 Scans im „4s-Takt“ mit nur einer Standardbatterie- oder Lilon-Akkuladung.



### Scanner with USB stick functionality

■ The handheld RFID and Barcode scanner series SCANNDY and smartSCANNDY of the Cologne (Germany) based company Panmobil are the world's only barcode and RFID scanner, which has the advantages of a real USB-stick. To get the collected data out of a scanning device into the enterprise system, until today, did need to install drivers or software on the enterprise system. With the new USB stick functionality no installations are needed, even the assistance of an administrator belongs to the past. Just plug in the SCANNDY family scanning device to the USB-port of your computer, or the forklift terminals or other devices. The scanned data can then directly be processed into Microsoft Excel, Word or other programs. 1D & 2D Barcode and RFID-Data can be saved with any additional data/time and can be compared with any uploaded reference data because of the free programmability and the memory size of up to 8G Byte. The high-Tec camera of SCANNDY and smartSCANNDY can read up to 30.000 scans in a sequence of 4 seconds pulse with only one battery charge.

## ■ Zaunz

[www.cosmoshop.de](http://www.cosmoshop.de)

### Neue CosmoShop Versionen

Die Zaunz Publishing GmbH, Hersteller von eCommerceshopsoftware, stellt drei komplett überarbeitete Versionen ihrer erfolgreichen Shoplösung Cos-

moShop vor. Die neuen CosmoShop Versionen eSTART, ePRO und eMAX lösen die Vorgängerversionen CosmoShop S, Lse und XL ab und verfügen über einen stark erweiterten Funktionsumfang. So bringen alle neuen CosmoShop Versionen eine bestimmte Anzahl an frei wählbaren Zahlungsschnittstellen mit: Shopbetreiber haben die freie Auswahl zwischen Online-Payment-Systemen wie Telecash, iPayment, Sofortüberweisung oder PayPal. Im Leistungsumfang der Einstiegsversion eSTART sind jetzt beispielsweise die Kundenverwaltung, Schnittstellen zu Google Base und über 25 weitere Produktportale sowie ein Rezensionsmodul enthalten. Der CosmoShop ePRO ist gegenüber der alten Version unter anderem um ein umfangreiches und erstmals kostenloses Gutscheinmodul erweitert worden. Das Gutscheinmodul gehört natürlich auch zum neuen CosmoShop eMAX für Profi-Anwender. Diese High-End-Version des CosmoShop überzeugt darüber hinaus mit einer CC-Bank Schnittstelle zur Online-Finanzierung, einer CEG Schnittstelle zur Bonitätsprüfung und einem Modul zur Artikelanfrage.

### New CosmoShop versions

■ Zaunz Publishing GmbH, manufacturer of eCommerce shop software, showcases three transformed versions of its successful shop solution CosmoShop. The new CosmoShop versions eSTART, ePRO and eMAX replace predecessor versions CosmoShop S, Lse and XL, and offer a greatly extended range of functions. For example, all new CosmoShop versions will feature a certain number of different payment interfaces. Shop operators will be free to choose online payment systems such as Telecash, iPayment, Sofortüberweisung or PayPal. The functions of the basic version eSTART now include, for instance, customer administration, interfaces to Google Base and over 25 other product portals as well as a review module. Compared with the previous version, CosmoShop ePRO now features, to name but a few additions, an extensive and - for the first time - cost-free voucher module. The voucher module is, naturally, also a component of the new CosmoShop eMAX for professional users. Other persuasive elements of this high-end version of the CosmoShop include, moreover, an interface to online financing possibilities with CC-Bank and an interface to CEG for credit inquiry purposes, and an articles inquiry module.

## ■ DiSa Digital Safety

[www.digital-safety.de](http://www.digital-safety.de)

### Digitaler Diebstahlschutz

Der innovative, digitale Diebstahlschutz der DiSa ist vergleichbar mit der Wegfahrsperrung im Auto. Nach einem patentierten Verfahren wird Consumer Electronics Produkten bis zum Zeitpunkt des Bezahleins durch den Endverbraucher jegliche Funktion genommen: die

Geräte sind also blockiert und damit nicht nutzbar. Erst eine Freischaltung an der Kasse im Handel macht die Ware wieder voll funktionsfähig. Für das System benötigt der Handel (pro Kasse) einen DiSa Activator, der mit einem online operierenden PC verbunden ist. Eine technische Anbindung des DiSa-Warensicherungssystems an vorhandene Kassensysteme ist nicht erforderlich. Das Logo mit dem Dieb auf den Produkten signalisiert, dass es sich nicht lohnt, den jeweiligen Artikel mitzunehmen - ohne zu bezahlen. Denn wenn Consumer Electronics Produkte erst funktionieren, nachdem sie bezahlt wurden, verliert die Ware schnell ihren Reiz für zahlungsunwillige Kunden.



### Digital Anti-theft Protection

■ The innovative, digital DiSa anti-theft protection can be compared to a car's immobiliser system. Consumer Electronics products are stripped of their complete functionality by means of a patented process - until the time of payment by the consumer - meaning that they are temporarily disabled and as such, unusable. The respective product only functions again once it has been activated at the shop till. Each till in the shop needs a DiSa Activator that is linked to an online PC for the system. The DiSa retail security system does not require a technical connection to the existing till system. The thief logo on the products indicates that it is not worth taking the respective product without paying for it. Because if Consumer Electronics products only work once they have been paid for, then they soon lose their appeal for those customers who would rather not pay.

## ■ Talaris

[www.talaris.com](http://www.talaris.com)

### Cash Star 9111

Die Talaris Cash Systems GmbH bietet mit dem Cash Star 9111 einen kompakten, freistehenden Geldausgabeautomaten. Dank seiner geringen Gehäuseabmessungen eignet sich das Gerät insbesondere für Standorte mit kleinen Stellflächen, beispielsweise am Point of Sale. Der Cash Star 9111 genügt höchsten Sicherheitsanforderungen, wie sie im sensiblen Bargeldhandling vorausgesetzt werden. Ein im Gerät angebrachter Spiegel ermöglicht dem Kunden zu beobachten, was hinter seinem Rücken geschieht. So